

## Postulat

### Les SIL au devant d'une ère de chamboulement ! Création d'un organe de gouvernance

Les récents débats au sujet des défis qui attendent les SIL nous ont quelque peu interpellés !

Les SIL sont l'une des 'mamelles' financières importantes de la Ville de Lausanne, si ce n'est la plus importante. Or, les défis à l'ordre du jour d'aujourd'hui, mais surtout ceux à venir sont colossaux. Le Conseil Fédéral prévoit de libéraliser le marché de l'électricité pour les petits consommateurs, la télévision par internet ne cesse d'évoluer, la numérisation et ses corollaires explosent et ne cesse de nous défier jour après jour.

Loin de nous l'idée que les SIL ne disposent pas des ressources humaines capables de réagir aux défis quotidiens qui s'imposent ni – et surtout – d'anticiper l'avenir. Cependant, des SIL purement municipalisés ou 'politisés' sont un frein au développement. Les SIL ne sont-ils pas au service des finances et des consommateurs de notre Ville ? In fine, ce sont donc les finances communales et les consommateurs qui font – et feront – les frais d'une gouvernance inadéquate.

Les récents débats au Conseil communal nous incitent à demander à la Municipalité – c'est le but de ce postulat – d'étudier l'opportunité de créer un organe susceptible de prodiguer les conseils ou la gouvernance nécessaires à maîtriser les défis d'aujourd'hui et ceux du futur.

Cet organe pourrait soit prodiguer des conseils soit avoir pouvoir de décision. Il pourrait être composé de spécialistes hautement qualifiés en la matière émanant de divers milieux (hautes écoles, économie privée, économie publique, etc.)

Nous proposons d'envoyer ce postulat directement à la Municipalité

Jacques Pernet

Lausanne, le 13 décembre 2019

Fabrice Moscheni

Valentin Christe